
Nota sobre el presupuesto: 
 
En una consulta a la Síndica Propietaria Marcela Vargas, quien a su vez realizó la debida 
consulta al arquitecto Benjamín Pineda, sobre la búsqueda de un proveedor que nos hiciera una 
cotización y presupuesto detallado del proyecto de las gradas.  Al respecto el Arquitecto Pineda 
indicó que no es necesario un proveedor, sino colocar la referencia de lo que se quiere con el 
proyecto.  Si este se aprueba, la Municipalidad de Montes de Oca puede confeccionar los 
planos y buscar el contratista pertinente para la realización de la obra, cumpliendo con todos 
los requisitos de la administración pública. 
 
 
Atentamente; 
 

 
 
 
Omar Andrés Umaña Mena 


